

Beneficia gobierno boliviano a los pobladores con programa estatal del agua



La Paz, 4 oct (RHC) Al concluirse en Bolivia una inversión de cerca de 12 millones de dólares en el programa del agua, el presidente boliviano, Evo Morales, entregó contratos para la ejecución de proyectos del programa estatal Mi Agua V en el departamento de Chuquisaca (sur).

Hoy garantizamos la ejecución de unos 60 proyectos que ponderan el derecho al uso del agua como recurso imprescindible, comentó Evo Morales en el acto de entrega.

El mandatario subrayó que muchos de los programas vigentes en Bolivia se exportan a otros países, algunos de los cuales mostraron interés en los mismos.

En otro momento recomendó a los alcaldes aprovechar los recursos económicos que se destinan para los programas sociales.

El programa Mi Agua V, impulsado por el gobierno, contribuye a mejorar las condiciones de vida y de salud de las poblaciones a través del incremento del acceso y de la calidad del servicio del referido líquido, saneamiento básico y

sistema de riego.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173169-beneficia-gobierno-boliviano-a-los-pobladores-con-programa-estatal-del-agua>



Radio Habana Cuba